



Liebe SchulleiterInnen,

Wir sind schon wieder mitten in den Vorbereitungen auf die neue Saison und freuen uns mit euch das Jahr 2024 einzuläuten. Den Start der Saison bringt für uns als erstes die Aufgabe unsere Reglemente zu überprüfen welche wir immer auf den neuesten Stand bringen um unseren modernen Sport am Puls der Zeit zu halten. Auch wichtig für uns ist das es keine grossen Unterschiede zu den bestehenden internationalen Reglementen der IWUF/EWKF gibt weshalb wir euch über die neuesten Änderungen informieren wollen.

Qingda

Bei den verschiedensten Helmen werden neu für die Junioren Kategorie U18 (13-17) auch Nasenbügel als Option zu den Visieren und Gittern erlaubt, bei den Erwachsenen bleibt das Visier / Gitter / Nasenbügel Optional gleich wie 2023.

Sanda

Für die Schweizermeisterschaft haben sich bisher jene Kämpfer qualifiziert welche logischerweise über das Jahr am meisten Punkte erkämpft haben. Die Turniere waren aber so organisiert das die meisten Sanda Kämpfer nur einen Kampf pro Turnier hatten und mussten keinen 3 / 4 Platz auskämpfen. Da sich nur die ersten zwei Kämpfer für die SM qualifizieren, welche wieder als Gala abgehalten wird dieses Jahr, ändert sich der Modus an den Turnieren und es werden die 3 / 4 Plätze wieder ausgekämpft umso die besten zwei Kämpfer zu eruieren die an der SM teilnehmen.

Auf Grund jener Problematik und dem Umstand das jeder Kämpfer mehr zum Kämpfen kommt, wird die Schutzausrüstung angepasst, welche auch an den Turnieren der IWUF so praktiziert wird. Es gilt Neu folgende Schutzausrüstung für Sanda: Helm, Zahnschutz, Weste, Boxhandschuhe, Tiefschutz und optional darf ein Fussristschutz getragen werden.

Ich danke euch jetzt schon für die Umsetzung und freue mich euch an den nächsten Turnieren wieder zu sehen.

Beste Grüsse

Thomas Trefzer